

**RFSO West Security Guard Services – Question and Answers #4**

**Q5)** Dans vos critères obligatoires aux pages 45 et 46 de l'appel d'offres, il est mentionné que nous exigeons 5 "satisfait" sur les 6 critères énumérés dans le tableau. Nous avons donc supposé que nous pouvons satisfaire à 5 des 6 et non à M-6 lorsque nous pouvons fournir des services en Colombie-Britannique et au Yukon uniquement. Toutefois, il a été répondu à la question 4 qu'il est obligatoire de fournir des services dans tous les endroits énumérés à l'annexe A. Pouvez-vous nous indiquer si nous pouvons ou non soumissionner uniquement pour les sites en Colombie-Britannique et au Yukon ?

**R5)** Cela a été corrigé dans l'amendement 2, qui exige que tous les 6 critères obligatoires soient jugés conformes.

**Q5)** In you mandatory criteria on pages 45 and 46 of the solicitation, it is mentioned that we require 5 “Met” out of the 6 criteria listed in the table. Hence we assumed that we can meet 5 of the 6 and not meet M-6 where we can provide services in BC and Yukon only. However, Question 4 was answered that it is mandatory to provide service in all locations listed in Appendix A. Can you kindly advise if we can bid only on the locations in BC and Yukon or not?

**A5)** This has been corrected in Amendment #2 requiring all 6 mandatory criteria to be deemed compliant.

\*\*\*\*\*